



# かに座

6月21日(夏至)  
～7月23日(大暑)

5月のボランティア 9名	本年度延べ人数 18名	さくねんど 昨年度 89名
-----------------	----------------	---------------------



## ブロッコリー王子とにんじん姫!?



5月23日(金)に「栄養教室」を行いました。今年度は、野菜の

栄養や大切さ学ぶ機会となりました。お話を聞くだけでなく、利用者の方が少し

でも楽しんでいただけるよう、ちょっとした物語も見ていただきました。物語の

中では、ブロッコリー王子とにんじん姫

が登場！ブロッコリーとにんじんには

栄養が多く含まれており、王子と姫から

どんな栄養が多く含まれているか紹介し

ました。今回の栄養教室を機に、みなさん

に沢山の野菜を食べていただければと

思います！



野菜をたくさん食べて

野菜のチカラをチャージしよう！



## 7月の予定



① 駒沢オリンピック公園 リニューアル オープン イベント	7月6日(日) 10:00～17:00	駒沢オリンピック公園
-------------------------------------	------------------------	------------

岡本福祉作業ホーム広報誌「withおかもと」では「個人情報保護に関する法律」を遵守し、ご提供頂いた記事・絵・写真等、個人情報の取り扱いに関しましては細心の注意を払うと共に、掲載する記事・絵・写真等に関して事前に掲載許可をとっております。

わたしたちは信頼と希望と愛の輪で社会をつなぎます。

# 第246号

2025年6月20日発行

# withおかもと

世田谷区立岡本福祉作業ホーム  
〒157-0076 世田谷区岡本 2丁目33番24号  
Tel 03-3415-3366(代) FAX 03-3415-4976  
E-mail okamoto@izumikai.jp  
https://izumikai.jp/

発行元：社会福祉法人 泉会  
世田谷区立岡本福祉作業ホーム  
施設長 福田 公英



他の施設の作品も力作ぞろいで 刺激を受けました！



## アート・オムニバス展 in たまがわたくしや 玉川高島屋

今年も玉川高島屋にて「アート・オムニバス展」が開催されました！ 岡本ホーム

からは二人の利用者さんが絵画と詩の 出展をされました。来場したお客様から

「迫力のある絵だね！」「良い詩だね！」など沢山の声を頂きました！

そして見学会も行いました！ 沢山の作品に刺激を受けた利用者さんからは

「僕も 出展したい！」と話される方もいました。

今回の作品展を通して、利用者さんたちの日々の頑張りを 感じる事ができました。

そして今後の活動への刺激を得る事ができました！

支援員：重本 烈汰



せいかつかいご しおひが  
生活介護 潮干狩りイベント



5月のイベントは夏の風物詩である潮干狩りです！紙切れで作った砂浜に隠された貝（模型）をより多く収穫したチームが勝利！という対抗戦を行いました。大きな熊手を使用し、利用者の皆様とても一生懸命に頑張っていました！試合が終わってからは収穫した貝に好みの色を塗り、世界に一つしか存在しない貝を作っていました！利用者さんの個性あふれる素晴らしい作品となりました。これからも楽しんでいただけるイベントを開催していきます！



手作りの大きな熊手で貝を掘り起こせ！



収穫した貝に色を塗ってカラフルに仕上げました！



でがいしゅつ  
いろいろお出かけ 外出クラブ



二子玉川へお出かけ 今年度も外出クラブがスタートしました！二子玉川散策クラブでは、母の日が近かったので「お母さんに何を渡そうかな？」とお店を周り、プレゼントを購入される方もいてほっこり♪後日「渡したよ！」と報告がありました。外に出ることで気分転換になり、楽しい時間を過ごせました♪



マスクを外して笑顔で記念撮影♪



みやげも買ったよ！

羽根木公園を散策 初夏の暑さを感じ始めた5月中旬、外出クラブ第2弾として、羽根木公園の散策をしてきました！当日は28℃前後という気温の中でしたが、木陰の下を歩いたりボール投げをしたりと、楽しく過ごすことができました。帰りは「うめとぴあカフェ」でゆっくりお茶休憩…。たまには、ゆっくりするのもいいですね！



の〜んびりとしたひととき♪



岡本での昼食の前に別腹でデザートを食べちゃいました♪

